

Lausanne, le 24 février 2025

### Communiqué de presse

## Elections communales 2026

### La campagne est lancée : Hildbrand, Maillard et Bérard à la Muni !

**Le PLR Lausanne est heureux d'annoncer, aux côtés du Municipal sortant Pierre-Antoine Hildbrand, la candidature de Mathilde Maillard et Marlène Bérard à la Municipalité. Ce ticket incarne un nouvel élan et une vision renouvelée pour Lausanne. Le premier tour des élections communales est fixé au dimanche 8 mars 2026.**

À l'issue de l'assemblée générale tenue ce soir, les membres du PLR Lausanne ont désigné les personnes suivantes pour défendre les valeurs libérales-radicales lors des prochaines élections communales de 2026 : **Pierre-Antoine Hildbrand**, élu par acclamation, ainsi que **Mathilde Maillard** et **Marlène Bérard**, ayant obtenu respectivement **78** et **46** voix.

C'est dans une perspective de véritable changement que le PLR Lausanne présente un ticket solide, composé de trois personnalités déterminées et prêtes à s'investir pleinement pour défendre et convaincre les Lausannois. Dans ce cadre, le PLR Lausanne tient tout particulièrement à remercier **Florence Bettschart-Narbel** pour sa candidature et la motivation présentée.

Depuis 2021, la gestion de Lausanne par les partis de gauche a montré ses limites sur de nombreux fronts. Les finances communales sont sous pression, avec des impôts trop lourds qui pèsent sur les habitants et les entreprises. La mobilité devient de plus en plus chaotique, sans vision cohérente pour fluidifier les déplacements, et des aménagements provisoires souvent discutables. Dans plusieurs quartiers, la propreté se dégrade et les incivilités augmentent, compromettant le sentiment de sécurité des habitants, tandis qu'une majorité de gauche refuse d'apporter un soutien clair et ferme à la police. Sur le plan économique, les commerçants et les entrepreneurs, déjà fragilisés par les crises successives, voient leur activité dépérir sous l'effet de choix idéologiques, tandis que l'accessibilité de Lausanne, pourtant capitale vaudoise, se détériore. Cette gestion dogmatique, trop souvent déconnectée des réalités quotidiennes, freine le dynamisme et l'attractivité de notre ville, au détriment de la qualité de vie des lausannois.

Le PLR Lausanne est fermement convaincu que les trois candidats susmentionnés sont les mieux placés pour instaurer le changement nécessaire à Lausanne. Pour toute question ou demande d'information, veuillez-vous adresser à Mme Anouck Saugy, vice-présidente du PLR Lausanne.

---

#### Contacts :

**Anouck SAUGY**, vice-présidente et conseillère communale, 079 270 78 18

**Benjamin MEUWLY**, secrétaire général, 078 721 35 09

#### Candidats désignés à la Municipalité :

**Pierre-Antoine HILDBRAND**, Municipal, 079 964 27 39

**Marlène BÉRARD**, Cheffe du Groupe PLR, Conseillère communale, 078 710 44 43

**Mathilde MAILLARD**, Présidente du PLR Lausanne, Conseillère communale, 079 699 23 11